


Ratzfatz durch die Mauer erzählt die Story der Teilung und Wiedervereinigung Berlins, gesehen mit den Augen des Mauerhasen Viktor und der Zirkusschimpansin Miss Magic, die lernen, dass durch Kooperation, tiefes Mitgefühl und dem starken Wunsch nach Freiheit selbst die höchsten Mauern überwunden werden können.
Ab durch die Mauer ist ein Puzzle-Plattformer, in dem die Spieler den smarten, listigen Hasen Viktor und die zaubernde  Zirkusschimpansin Miss Magic in 15 einzigartigen Level über die Mauer in den Westen bringen müssen.
Die hervorstechenden Eigenschaften des Games 
·  Zwei spielbare Charaktere mit einzigartigen Fähigkeiten und Verhalten, die dem jeweils anderen Partner ermöglichen, durch Orte zu gelangen, die für den anderen unerreichbar sind.
· Ein auf Kooperation basierendes Puzzlespiel, bei dem der Spieler diese spezifischen Fähigkeiten sich zunutze machen muss, um durch die Level zu gelangen, in denen Hindernisse, Fallen und Gegner lauern.
· Eine interaktive Umgebung, die der Spieler verändern kann je nachdem, welche Objekte er bewegt, welche Schalter er betätigt und welche versteckten Bodenschalter er berührt.
· 5 Akte mit 3 Level, von denen jeder einzelne verschiedene Orte im Nachkriegsberlin zeigt, von bekannten Straßenzügen, über Sehenswürdigkeiten, Abwasserkanälen bis hin zu den bekannten Checkpoints.
· Das Game besticht durch vielfältige Spielmodi bis hin zu einem Train-driving mode, einem Lokomotivspiel.
· Eine fesselnde Geschichte, die durch animierte und vertonte Cutscenes erzählt wird und die politische Situation rund um Mauerbau und Mauerfall schildert.
Ab durch die Mauer ist nicht nur Spielespaß. Das Game zeigt, dass Geschichte für Kinder eine fesselnde Lernerfahrung sein kann, die sich mit Mauern gestern und heute beschäftigen und wissen wollen, warum wir heute so leben und dass Freiheit immer wieder neu erkämpft werden muss. 
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Mauerhasen tells a story of Berlin’s divide and reunifications, as seen through the eyes of two very different characters, who must learn that with cooperation, compassion and a strong desire for freedom nothing is impossible to achieve.

Mauerhasen is a puzzle-platformer where the player has to guide Viktor - a smart and sneaky rabbit and Miss Magic - agile and brave circus monkey to the western side of the Berlin Wall over the span of 15 unique levels.

The game features:
· Two playable characters with unique behaviour and skills, allowing each of them reach places, inaccessible for their partner.
· Cooperation based puzzles where characters must their specific skills in order to help each other traverse levels filled with traps, hazards and enemies.
· Interactive environments, where things change based on how the player moves objects, presses switches, and steps on pressure plates.
· 5 acts with 3 levels each representing various places of post-war Berlin: from city streets to freight yards, from sewers to military checkpoints.
· Multiple game modes, including a train driving section.
· A captivating overarching story represented through animated and fully-voiced cutscenes, showing the political situation around the time the Wall was erected.

Mauerhasen isn’t just a fun game, it can be a captivating learning experience for young folks, interested in the history of Berlin and DDR.

